

まさき夢づくりだより

<http://www.ccn4.aitai.ne.jp/~my4-54-2/>

発行 正木コミュニティセンター・まさき夢づくり振興会

本年度の夢づくり楽集が
終了しました。

平成26年度6月にスタートしたまさき夢楽集が終了しました。季節のフラワー教室・薬膳教室・親子英語・男の手料理教室・エアロビ・正木華道・ゆうゆう教室・夏休み子ども教室、本当にたくさんご参加をいただいていた、誠にありがとうございました。平成27年5月ごろには新講座の開講のお知らせができると思います。魅力的な講座をご用意したいと思っていますので、来年度も是非ご参加いただけますよう、よろしくお願いいたします。



第31回 まさき夢まつり

たくさんのご来場ありがとうございました!



今年度はたくさんの方々から協

小川修さん(以下小)はい。

本年度もたくさんの方々から協

今年度はたくさんの方々から協

小川修さん(以下小)はい。

本年度もたくさんの方々から協

今年度はたくさんの方々から協

小川修さん(以下小)はい。

本年度もたくさんの方々から協



まさき夢まつり実行委員長
小川 修さん(55)

平成27年2月22日(日)正木小
学校体育館において、第31回
まさき夢まつりが開催されま
した。天候が不安定な中でし
たが、約1000人の正木町
の皆さんが参加されました。

本日はまさき夢まつりの実
行委員長で曲利区にお住まい
の小川修さんにお話を伺いま
す。

まさみん(以下ま) 正木町の
3大事業(正木町盆踊り大会
・正木町民運動会・まさき夢
まつり)の締めくくりとして、
夢まつりが先日、盛大に行わ
れましたが、実行委員長とし
ていかがでしたか?

小川修さん(以下小) はい。

本年度もたくさんの方々から協

今年度はたくさんの方々から協

小川修さん(以下小) はい。

本年度もたくさんの方々から協

今年度はたくさんの方々から協

小川修さん(以下小) はい。

本年度もたくさんの方々から協

力して下さって、町民の皆さんにも楽しんでいただけたよ
うなので、僕もうれしく思っ
ています。

元々は公民館まつりがスタ
ートのまさき夢まつりという
ことですが、31回も続いてい
るんですよ。以前からこん
なに盛大だったんですか?

小 いえいえ、昔はもう少し規
模が小さく、いわゆる普通の
「公民館まつり」でしたよ。
熟年者の皆さんが設営から出
演まで運営を一通りなさって

今年度はたくさんの方々から協

小川修さん(以下小) はい。

本年度もたくさんの方々から協

今年度はたくさんの方々から協

小川修さん(以下小) はい。

本年度もたくさんの方々から協

今年度はたくさんの方々から協

小川修さん(以下小) はい。

本年度もたくさんの方々から協

平成26年度
夢づくり振興会・正木町自治会
表彰者

自治会
三須 勝
林 勲司

体育振興会
飛鳥井 徳重
山田 利夫

正木交通安全
鶴飼 祐次

文化芸能振興会
山内 正一
大見 彰

青少年育成部会少年隊
松岡 雅知
志知 正梧
炭竈 嘉希

敬称略・表彰順

長年にわたり、正木町の発展のためにご
尽力いただきました。まさき夢まつり会場
にて表彰させていただきましたが、今後と
も更なる正木町の繁栄のためにご協力をお
願い致します。



正木町の先輩

第3回



曲利区
花村 平八 さん

第3回の正木町の大先輩は曲利区長・渡辺俊博さんにご紹介いただいた、曲利区にお住まいの花村平八さんです。花村さんは昭和7年5月22日生まれの83歳で、正木小学校創立より三人目の正木町出身の校長を務められました。退職後は文化協会の理事や史跡保存会をはじめとする歴史文化の振興活動にご尽力なされているそうです。

まさみん (以下**ま**) 本日はお忙しい中、ありがとうございます。歴史の長い正木小で地元出身の校長先生ということ、当時はずいぶん注目されたのではないですか？

花村さん (以下**花**) 実は私は、家業の田畑の手伝いをしたり、田を駆けて遊んでばかりの子

供でした。正木小の校長に就任した時は、私の子供のころを知る同級生たちは非常に驚いていましたよ。「彼はいつ勉強していたのかな」のような具合ですね。

ま わんぱく少年だったんですか。

花 はい。田から田へ家から家へ村から村へと飛びまわる子供だったのです。地域の寺社、史跡、祭事についてまで、正木小学校のことは隅々まで知っていました。

正木小学校長時代には私の経験を活かし、地域に根付いた心の教育を目標に、子供たちに正木町の地域活動や自然を経験させましたよ。心豊かなたくましい子供たちが育つたと思います。同時に、故郷愛も育んでもらえたのではないのでしょうか。

ま 正木町の皆さんがコミュニティ活動にとっても協力的なのはそうやって故郷愛を育んでこられたからかもしれませんね。

花 そうですね。健全な自治体はその住民が自分たちの地域

に愛情を持って、盛り立てていこうという気持ちがあるからこそ、成り立つものですね。社会構造が変化していく中で、現在の子供たちは自分たちの地域について良く知っているだろうか？と疑問に思うことがあります。自分の住んでいる町の行事や寺社史跡について知らない子供たちが故郷を大切にできる大人になれるでしょうか。故郷愛を育むために、自分の地域について良く学んでほしいと思います。

ま とても奥の深いお話を伺えました。本日はありがとうございます。



正木コミセン

徒然日記

青色防犯パトロールをご存知ですか？正木コミセンの駐車場より、正木小の児童の下校時と、夜間の二回、青色防犯パトロールカーがパトロールに出発していきます。

26年度も自治会、各種団体の方々が暑い日も寒い日も雨の日も、ほぼ毎日、正木町の安全のためにパトロール活動をしてくださいました。正木コミセンはパトロールに向かう皆さんに「今日もよろしくお願ひします。お氣をつけて。」とお見送りさせていただいています。

正木町の安全を守って下さっている皆さん、26年度もありがとうございます。新年度もよろしくお願ひいたします。

会員募集

正木書道教室では一緒に書道を学んで下さる会員を募集しています。

日時

毎月第2・4水曜日

午前9時30分～11時30分

場所 正木コミセン2階 集会室

興味のある方は一度見学にお越しください。

問い合わせ

正木書道教室

代表 河崎 清二

TEL 三九一―五五一九

